

11. Jagd- und Schützentage (JUST)

Das gibt es nur in Grünau!

Die 11. Internationalen Jagd- und Schützentage finden vom 10. bis 12. Oktober 2025 wieder rund um das ehemalige Jagdschloss der Wittelsbacher in Grünau bei Neuburg a. d. Donau statt. Die Besucher können sich auf viele neue Programmhilights freuen, die „Deutschlands schönste Jagdmesse“ ausmachen.

Ruhig und verträumt, eingebettet in eine idyllische Auenlandschaft, liegt es da, das Jagdschloss Grünau. Noch! Denn wenn im September der Aufbau von rund 10.000 Quadratmeter Messezelthallen beginnt, die Platz für rund 500 Aussteller aus dem In- und Ausland bieten, und am 10. Oktober die Salven der Böllerschützen von den Schlossmauern widerhallen, wird es aus seinem Dornröschenschlaf geweckt – dann wird das beschauliche Schloss wieder für drei Tage zur Hochburg der Jagd und zum Schauplatz von Kultur, Tradition und Brauchtum. Dann sind sie wieder zu hören, die rhythmischen Klänge aus Blechblasinstrumenten, die Flötentöne und Paukenschläge der vielen unterschiedlichen, traditionellen Musikgruppen, die über den Damm entlang des ehemaligen Schlossgrabens marschieren, die Dudelsäcke der Drum and Pipe Band, der unverwechselbare Klang der Trompe de Chasse, das Schnalzen der Goaßlschnalzer, das Rufen von Greifvögeln, das Klirren von Bierkrügen, Lachen und Stimmengewirr im Schlosshof im neuen Food-Bereich, Salutschüsse der Gebirgsschützen, Jagd- und Alphörner an verschiedenen Plätzen – und mittendrin: Hundegeläut, ausgehend vom Hundedorf, das zentral auf dem Ausstellungsgelände rund ums Schloss zu finden ist.

Einzigartig und unnachahmlich: das große Hundedorf

Im großen Hundedorf reihen sich schier unzählige strahlend weiße Pagoden aneinander, die insgesamt rund 50 Jagdhunderassen beherbergen und den Besuchern zwei Mal täglich vorgeführt werden – von den großen Apportier- und Vorstehhunden über die Schweiß- und Stöberhunde bis hin zu den kleinsten, den Erdhunden, darunter unsere Dackel in sämtlichen Haararten, die zeigen, was sie alles können und sich mit kleinen Schritten in die Herzen der Zuschauer tippeln. Dieses prachttvolle Hundedorf und diese ganz besondere Stimmung, die jeden mitreißt, der das bayerische Brauchtum und das Landleben liebt, verleihen den Jagd- und Schützentagen ihren unvergleichlichen Zauber. Denn das alles gibt es eben nur in Grünau, da wo die Jagd zu Hause ist – JUST Grünau.

Über die Internationalen Jagd- und Schützentage:

Die Erlebnismesse für Fachbesucher und Endverbraucher hat ihren Ursprung in der Residenz Ellingen in Mittelfranken. Dort fand sie 2014 erstmals unter dem Namen „Internationale Jagd- und Fischereitage“ statt. Was mit 150 Ausstellern und 10.000 Besuchern begann,

PRESSEINFORMATION

entwickelte sich bereits in den Jahren darauf zu einer Hochburg für die Jagdbranche. 2018 zog die Messe ins Schloss Grünau bei Neuburg a. d. Donau um. Das ehemalige Jagdschloss der Wittelsbacher bot zum einen genug Platz für die immer weiter steigende Zahl an Ausstellern und Attraktionen, zum anderen das passende Ambiente. 2019 lösten die Schützen die Fischer als Partner ab und die Messe wurde in „Internationale Jagd- und Schützentage“ umbenannt. Vom 10. bis zum 12. Oktober 2025 öffnet sie nunmehr zum 11. Mal ihre Pforten. Mit 480 Ausstellern und über 30.000 Besuchern im Jubiläumsjahr 2024 ist die Veranstaltung des familiengeführten Münchner Unternehmens Reich Messen GmbH die größte Outdoormesse für Jäger und Schützen in Deutschland.

www.jagdundschoetzentage.de

Pressekontakt:

Stephanie Schlicht

Tel.: 0152 54661150

E-Mail: stephanie.schlicht@agentur-reich.de

